

Friedensgebet

Die Nachrichten und Berichte vom Krieg zwischen Russland und der Ukraine beunruhigen viele Schüler in Erdweg. Deshalb feierten wir im Rahmen des Religionsunterrichts mit den Schülerinnen und Schülern der 3. und 4. Klassen eine ökumenische Andacht im Pfarrzentrum in Erdweg.

Bunte Teelichter, kurze Gebete und Friedenslieder umrahmten den Ausspruch Jesu im Matthäus-Evangelium: Fürchtet euch nicht, ich bin bei euch alle Tage.

Dazu bastelten die Schüler*innen Friedenstauben, auf die sie ihre Wünsche, Bitten und Ängste schrieben.

Anschließend legten sie die Tauben bei den Lichtern ab.

